

Michel Kelly-Gagnon

Après avoir dirigé l'IEDM de 1999 à 2006, Michel Kelly-Gagnon a été président du Conseil du patronat du Québec jusqu'en janvier 2009. Il est diplômé en droit de l'Université de Montréal.

Au début de sa carrière il a exercé le droit chez Colas & associés à Montréal, pour ensuite se lancer en affaires en devenant un des actionnaires et dirigeants de Formatrad, une firme spécialisée dans la formation en entreprise.

M. Kelly-Gagnon est membre de la Société du Mont-Pèlerin. Il a été membre du conseil d'administration de la Commission de la santé et de la sécurité du travail (CSST) de 2006 à 2009, un organisme paragouvernemental dont le budget annuel dépasse les deux milliards de dollars.



Il a été l'un des six Québécois honorés par le palmarès 2008 des *40 Canadiens performants de moins de 40 ans*TM. Les lauréats ont été choisis parmi plus de 1100 personnes mises en nomination.

En 2010, le ministre de l'Industrie du Canada le nomme au conseil d'administration de la Fondation canadienne pour l'innovation, un organisme autonome qui appuie des projets de recherche et de développement technologique de calibre mondial. En plus d'avoir siégé au conseil de cette fondation jusqu'à récemment, il participe activement aux conseils d'administration de plusieurs fondations charitables dont celle de la John W. Dobson Foundation.

M. Kelly-Gagnon est de retour à la tête de l'IEDM depuis janvier 2009.

[\(Version espagnole\)](#)